

Lycée Kerraoul. Le certificat Cambridge un plus sur le curriculum vitae

T www.letelegramme.fr/cotes-darmor/paimpol/lycee-kerraoul-le-certificat-cambridge-un-plus-sur-le-curriculum-vitae-25-11-2017-11754441.php

Le Télégramme



Lundi s'est déroulée une sympathique cérémonie de remise du certificat Cambridge, au lycée Kerraoul. Le Cambridge English certificate (CEC) est né il y a dix ans, du partenariat entre Cambridge Assessment English et le ministère de l'Éducation nationale. Il vise à permettre aux lycéens de seconde, inscrits en section européenne, de valider l'atteinte du niveau B1 ou A2, du Cadre européen commun de référence pour les langues (CECR), du Conseil de l'Europe. Ils étaient 38 inscrits pour l'épreuve, tous volontaires, l'an dernier : 52,6 % ont obtenu le niveau B1 (excellent écrit-oral), 39,5% le niveau A2 (bon écrit-oral) et seulement trois élèves ont échoué. C'est un plus sur un CV pour les futurs étudiants. Sébastien Birbandt, proviseur adjoint, Géraldine Maigne et Nolwenn Lavanant, enseignantes, ont procédé à la remise des certificats. À noter que deux élèves se sont particulièrement distinguées dans l'excellence de leurs notes, Claire Layec et Louise Pearce.